
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 409

Prix 440 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Bel Appartement 2 Pièces Transformable en 3 Pièces avec Vue Mer et Verdure à

Villefranche-sur-MerVous recherchez un coin de paradis avec une vue imprenable

sur  la  mer  Méditerranée  et  la  nature  environnante  ?  Ne  cherchez  plus  !  Cet

appartement  traversant  de  2  pièces,  avec  la  possibilité  de  le  transformer  en  3

pièces,  est  l'opportunité  que  vous  attendiez.Caractéristiques  clés  :Type  de  bien  :

AppartementSuperficie : 50.74 m²Localisation : Col de Villefranche-sur-MerÉtage :

2ème  et  dernier  étageVue  :  Mer  et  verdurePlace  de  Parking  :  Disponible  dans  la

résidence sécuriséeInclus : Cave ...

Magnificent  2  Room  Apartment  Convertible  into  3  Rooms  with  Sea  View  and

Greenery  in  Villefranche-sur-MerAre  you  looking  for  a  corner  of  paradise  with

breathtaking views of  the Mediterranean Sea and the surrounding nature? Do not

search anymore ! This 2-room apartment, with the possibility of transforming it into

3  rooms,  is  the  opportunity  you  have  been  waiting  for.Key  Features:Type  of

property: ApartmentArea: 50.74 m²Location: Col de Villefranche-sur-MerFloor: 2nd

and  last  floorView:  Sea  and  greeneryParking  space:  Available  in  the  secure

residenceIncluded: Spacious cellarRare in the sector: ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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